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Результат кропотливого труда
Интервью с руководителем 
Института менеджмента и 
социальных технологий Светланой 
Росенко стр. 2–3

На них равняются студенты
О выпускниках института, 
получивших широкую 
известность благодаря своему 
профессионализму стр. 8–9

Нашей газете исполнился год!
О том, как создавались  
«Спорт-кадры», энтузиазме  
и признании на российском уровне
 стр. 10 

стр. 4

ИнстИтут менеджмента  
И соцИальных технологИй 

празднует 20-летИе

Сергей БАКУЛЕВ,  
ректор НГУ им. П. Ф. Лесгафта, 
Санкт-Петербург:

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю вас со  зна‑
менательной датой  – 20‑летием 
со  дня основания Института менед‑
жмента и  социальных технологий 
Национального государственного 
университета физической культу‑
ры и  спорта им.  П. Ф. Лесгафта! 
За годы своего существования Инсти‑
тут внес уникальный вклад в развитие 
системы подготовки кадров для сфе‑
ры физической культуры и  спорта. 
Сегодня Институт по  праву является 
одним из  ведущих образователь‑
ных центров в  России по  подготовке 
спортивных менеджеров, спортивных 
журналистов, специалистов в области 
спортивно‑оздоровительного сервиса 
и  туризма, спортивных дипломатов, 
обеспечивая потребности отрасли 
в  высококвалифицированных ка‑
драх.
В этот праздничный день от всей души 
желаю дальнейших профессиональ‑
ных успехов и благополучия!
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Анастасия литвиновА

– Светлана Ивановна, двад-
цать лет  – сравнительно неболь-
шой возраст для института. 
Особенно если сопоставлять с уни-
верситетом имени П. Ф. Лесгафта, 
в  который он входит. Что лично 
для вас значит эта дата?

– Двадцать лет  – очень зна-
ковое событие. Возраст молодой, 
но  важный: двадцатилетие  – это 
период становления. За  это вре-
мя коллектив института проделал 
огромную работу, для того чтобы 
выстроить и  образовательный 
процесс, и  работу со  студентами. 
За  этой датой стоит колоссальный 
труд всего коллектива.

– Кто стоял у  истоков созда-
ния института?

– Все началось с  прика-
за о  первом наборе студен-
тов на  направление подготов-
ки «Менеджмент» от  25  июня 
1999  года, который подписал 
ректор Санкт-Петербургской 
академии физической культуры 
им.  П. Ф. Лесгафта доктор педа-
гогических наук, профессор Вла-
димир Ульянович Агевеец. В  ко-
манду единомыщленников тогда, 
кроме меня, вошли кандидат исто-
рических наук, профессор Эмилия 
Георгиевна Путятова, кандидат 
педагогических наук, профессор 
Татьяна Эдуардовна Круглова, 
доктор психологических наук, 
профессор Виктор Борисович Мя-
коньков и  другие преподаватели, 
с  тех пор мы идем рука об  руку 
по сей день. В 1999 году мы были 

энтузиастами, которые просто лю-
бят свою работу и  создают что-то 
новое. Совместными усилиями 
с  преподавателями разных лет 
мы постепенно открывали обра-
зовательные программы разного 
уровня. Качественно важным ша-
гом было начало реализации ма-
гистерских программ по  направ-
лениям «Журналистика», «Туризм», 
«Менеджмент», «Государственное 
и  муниципальное управление». 
Конечно, это было бы невозможно 
без поддержки руководства вуза 
и  прежде всего доктора педаго-

гических наук, профессора Влади-
мира Александровича Таймазова 
и  доктора педагогических наук, 
профессора Сергея Евгеньевича 
Бакулева.

– Какие образовательные на-
правления пользуются популяр-
ностью среди абитуриентов?

– В настоящее время в  инсти-
туте реализуются шесть программ 
уровня бакалавриата и  пять  – ма-
гистратуры, но  рейтинг той или 
иной программы определяется со-
стоянием рынка труда. В 1999 году 
мы начали с  программы «Менед-
жмент», на  которую тогда был 
большой спрос. С 2005-го по 2015-й 
первенство делили программа «Ме-
неджмент», «Связи с общественно-
стью», «Социально-культурный сер-
вис и  туризм». Сегодня в  лидерах 
программы «Менеджмент», «Меж-
дународные отношения» и  «Жур-
налистика». В  магистратуре одно 
из наиболее популярных направле-
ний  – «Государственное и  муници-
пальное управление» (ГМУ – ред.). 
На ГМУ поступают обучаться прак-

Руководитель Института менеджмента и социальных технологий 
(ИМСТ) Светлана Росенко не скрывает волнения по поводу юбилея 
вуза: в команде единомышленников лично работала над его созданием, 
вложила в это дело всю душу. Она поделилась со «Спорт-кадрами» 
мыслями о результатах кропотливого труда, уникальности 
и перспективах молодого, но уже опытного института.

|  Если учиться бЕз отдАчи, 
нЕвозможно нАрАботАть  
в сЕбЕ бАзу круГозорА  
и уровня знАний,  
которыЕ помоГут идти 
впЕрЕд

СВЕтЛАНА РоСЕНКо:
«хочу, чтобы ИнстИтут 
твердо стоял на ногах»

интервью

Молодые ученые института получают признание на научных конференциях
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тики, которые уже работают и  ко-
торым требуется соответствующее 
теоретическое образование.

– С какими вузами и  органи-
зациями институт сотрудничает 
в  совместных образовательных 
программах?

– Мы открыты для сотрудниче-
ства. Иногда получается достаточно 
интересный опыт. Например, в рам-
ках сотрудничества с кафедрой те-
ории и методики хоккея мы реали-
зовали специальную магистерскую 
программу «Менеджмент в профес-
сиональных клубах в  избранном 
виде спорта». К  нам приезжали 
учиться ведущие хоккеисты СКА, 
«Ак Барс» и  других клубов со  всей 
России. У нас подписаны договоры 
с  органами государственной вла-
сти, учреждениями культуры и  ис-
кусства (Русский музей), турфир-
мами и  другими организациями, 
позволяющие проводить профиль-
но-ориентированное обучение.

– Несмотря на  различные 
заслуги, нам все  же есть к  чему 
стремиться. Каковы перспективы 
в развитии института? Чего следу-
ет ожидать в ближайшие годы?

– Отвечать требованиям рынка 
труда. Меняются запросы, и, чтобы 
быть на  плаву, мы должны предло-
жить тот спектр программ, который 
востребован. Более того, нужно 
улучшать то, что уже есть. Препода-
ватели и  студенты прошлых лет со-
здали огромную базу учебно-мето-
дического обеспечения, и  сегодня 
мы не имеем права останавливаться 
на  достигнутом. Мы хотим выходить 
на новые рубежи: проводить научные 
преподавательские и  студенческие 
конференции, развивать междуна-
родное сотрудничество и  открывать 
новые образовательные программы.

– Международное сотрудни-
чество  – одно из  привлекатель-
ных направлений для студентов. 
С  какими иностранными вузами 
работает институт?

– Развитие международного со-
трудничества – одна из наших прио-
ритетных задач. У каждого прилежно-
го студента есть возможность пройти 
стажировку в  течение семестра или 
получить двойной диплом в Финлян-
дии и Швеции. Мы работаем с фин-
ским Университетом прикладных 

наук Кайяни и шведским Университе-
том Даларна. Кроме того, проводим 
выездные лекции и  мастер-классы 
на  русском и  английском языках 
с  преподавателями этих вузов. Де-
сять наших выпускников получили 
дипломы бакалавра западного об-
разца. Если студент хочет улучшить 
навыки языка – мы практикуем лет-
ние школы, последняя проходила 
в Берлине (Германия).

– Преподаватели института  – 
кто они?

– Умнейшие и  трудолюбивые 
люди. Наши преподаватели защи-
щают диссертации, пишут учебни-
ки и  учебные пособия, научные 
статьи  – это огромный пласт труда 
по науке и результат нашей работы. 
Сейчас на кафедрах института реа-
лизуются свыше 250 дисциплин. Что 
за этим стоит? За этим стоит огром-
ный труд, без которого мы не  мог-
ли бы дальше развиваться. Я очень 
благодарна преподавателям за  их 
профессиональный труд! Если со-
трудники с удовольствием приходят 
на работу, это для меня, как руково-
дителя, самая большая награда!

– Что было самым сложным 
за двадцать лет?

– Аккредитация. Это оценка ка-
чества нашего образовательного 

процесса на  соответствие требо-
ваниям федерально-государствен-
ных образовательных стандартов. 
За  двадцать лет институт прошел 
три процедуры аккредитации. Вы 
можете себе представить, каково 
это – подготовиться к каждому по-
добному мероприятию. Однако мы 
выдержали и вполне успешно.

Мы всегда стремимся быть 
востребованными и для студентов, 
и для преподавателей, и для дело-
вых партнеров. Для этого нужно 
непрерывно работать над образо-
вательными программами.

– Каково главное достижение 
за двадцать лет?

– За два десятка лет мы выпу-
стили свыше 1600  специалистов 
по всем направлениям подготовки. 
Пожалуй, именно это и  есть глав-
ный результат нашей работы.

– Как вы думаете, почему 
в  обществе бытует понятие «об-

разование ради корочки» и  чем 
такое «образование» чревато?

– Если при поступлении в вуз 
поставить такую цель  – полу-
чить «корочку»  – ее тоже можно 
достичь. Однако если в  самом 
человеке не  заложены знания, 
то  это «выстреливает» уже после 
окончания университета. Если 
учиться без отдачи, просто невоз-
можно наработать в себе внутрен-
нюю базу кругозора и  уровня 
знаний, которые дальше помогут 
идти вперед. Выбирая путь «ко-
рочки», человек ограничивается 
в  возможностях. Чем больше он 
вкладывает в  себя на уровне об-
разования  – тем благоприятнее 
это сказывается на его професси-
ональном пути.

– Как вы можете охарактери-
зовать своих студентов?

– Мобильные и  в  физическом, 
и  ментальном смысле. Вас очень 
интересует то, что происходит во-
круг. Стараетесь брать все и не упу-
стить свое. И это радует.

– Что вы пожелаете своим 
студентам?

– Оставаться такими же целеу-
стремленными, напористыми, сразу 
выстраивать свою профессиональ-
ную деятельность, но  не  забывать 
и о семейных ценностях.

– О чем мы вас еще не спроси-
ли, но вы хотите об этом сказать?

– Я очень хочу, чтобы мы встре-
тились через десять лет отпразд-
новать тридцатилетие института. 
Желаю, чтобы наш коллектив был 
таким же дружным, а институт твер-
до стоял на ногах и мы достойно от-
вечали вызовам времени. И конеч-
но, желаю, чтобы наши выпускники 
приходили к нам работать!

Студенты всегда рады встречам с известным писателем Борисом Алмазовым, 
который много лет работал в институте

Мастер-классы в институте вызывают 
большой интерес аудитории

|  мы хотим проводить 
нАучныЕ конФЕрЕнции, 
рАзвивАть 
мЕждунАродныЕ связи 
и открывАть новыЕ 
обрАзовАтЕльныЕ 
проГрАммы
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Вспоминая историю института, мы 
можем гордиться нашими достижениями 
и  успехами, единством коллектива, прео-
долением трудностей и нахождением соб-
ственного уникального места в  системе 
образования университета.

История института началась 
в  1999  году с  создания в  Санкт-Петер-
бургской академии им. П. Ф. Лесгафта фа-
культета экономики, управления и  права. 
Обучение сначала велось по одной обра-
зовательной программе – «Менеджмент». 
Мы с благодарностью и теплотой вспоми-
наем уважаемого Александра Волкова, 
профессора, проработавшего много лет 
в  должности декана факультета, а  затем 
возглавившего институт экономики и соци-
альных технологий. Меняется время – ме-
няется и  наш институт. Сегодня обучение 
проводится по  таким направлениям под-
готовки, как туризм, сервис, международ-
ные отношения, журналистика, реклама 
и связи с общественностью, менеджмент, 
экономика, государственное и  муници-
пальное управление, физическая культу-
ра, право, гражданская безопасность и др.

В 2018  году вуз был преобразован 
в ИМСТ. Его возглавила доктор социологи-
ческих наук, профессор Светлана Росенко.

Институт имеет современную матери-
ально-техническую базу, располагается 
в отдельно стоящем здании на территории 
университета. Кафедры и аудитории осна-
щены компьютерами с  выходом в  Интер-
нет, мультимедийной аппаратурой.

Институт сотрудничает с  учебно-мето-
дическими объединениями вузов России 
по  образованию в  области менеджмента, 
сервиса и  международных отношений. 
На  кафедрах действуют студенческие 
научные общества, используются разно-
образные формы и  методы проведения 
практики. Систематически проводятся на-
учные конференции, в  том числе на  ино-
странных языках.

Преподавателей института всегда 
отличали высокий профессионализм, са-
моотдача, творческий подход в  научной 
и  педагогической деятельности. Среди 
них есть заслуженные работники высшей 
школы РФ, почетные работники высшего 
профессионального образования РФ, за-
служенный работник физической культу-
ры РФ, олимпийские чемпионы.

Желаем дорогому институту расти, 
всегда быть востребованным, идти в ногу 
со временем и выпускать настоящих про-
фессионалов еще много-много лет!

с двадцатым  
Днем рожДения!

21 июня мы празднуем двадцатилетие Института 
менеджмента и социальных технологий (ИМСТ)! День 
рождения – это замечательный повод оглянуться 
назад, вспомнить историю, совместную работу 
преподавателей, студентов, выпускников, проведенные 
за эти годы конференции, конкурсы, слеты, соревнования, 
переосмыслить прошлое и двигаться дальше.

история

ФунДамент института
Первые выпускники института – это 
менеджеры в сфере физической культуры 
и спорта. Кафедра менеджмента и экономики 
спорта играет базовую роль в работе вуза.

кафедра

На кафедре готовят бакалавров и  магистров по 
программам «Менеджмент в спорте», «Менеджмент ор-
ганизации», «Экономика предприятий и организаций», 
«Спортивный менеджмент», «Государственное и муни-
ципальное управление в отрасли физической культу-
ры и спорта», «Руководитель организации в области 
физической культуры и спорта». Выпускники кафедры 
работают руководителями в различных физкультур-
но-спортивных организациях: профессиональных 
спортивных клубах, фитнес-центрах, а  также образо-
вательных структурах в  сфере физической культуры, 
в спортивных школах, колледжах, вузах.

У студентов кафедры есть возможность учиться 
по  системе двойных дипломов благодаря договору 
между НГУ им.  П. Ф. Лесгафта и  Университетом при-
кладных наук города Каяни (Финляндия). Российский 
и  финский университеты реализуют совместную об-
разовательную программу по  направлению «Менед-
жмент» с выдачей дипломов двух вузов.

На кафедре ведется научно-исследовательская ра-
бота, в которой совместно с преподавателями участвуют 
студенты и  аспиранты. Студенты кафедры на  научных 
конференциях университета, в  рамках студенческого 
научного общества, занимают призовые места.

В процессе обучения студенты проходят учебную 
и производственную практику. Будущие магистры про-
ходят учебную практику, преддипломную практику, 
производственную практику, научно-исследователь-
скую практику и  научно-исследовательскую работу 
по избранному профилю.

Преподаватели кафедры  – выдающиеся люди, 
среди которых Татьяна Круглова, отличник физиче-
ской культуры и  спорта; Виктор Мяконьков, заслу-
женный работник физической культуры России; пло-
вец Геннадий Пригода, заслуженный мастер спорта, 
четырехкратный призер Олимпийских игр в  Сеуле 
и Барселоне, десятикратный чемпион СССР; Екатерина 
Давыдова, старший тренер сборной России по  пляж-
ному теннису, серебряный призер чемпионата России 
2010 года.

Дмитрий ВЕРзиЛиН, 
заведующий кафедрой 
менеджмента и экономики 
спорта, профессор:
– Мы гордимся тем, что наша ка‑
федра стояла у  истоков создания 
института, продолжая славные 
традиции в  подготовке менедже‑

ров физической культуры и спорта. Мы нацелены на выпуск 
высококвалифицированных специалистов, знающих свое 
дело.
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Петр Лесгафт задумал курсы 
как учебное заведение, в  основу 
которого была положена универ-
ситетская образовательная мо-
дель. В начале прошлого века это 
означало, что на  базовом этапе 
образования обязательно изуча-
ются физика, биология, история, 
философия и  социология, то  есть 
основные срезы знаний, состав-
лявшие принцип универсальности 
образования. Петр Лесгафт боль-
шое внимание уделял социаль-
ным и гуманитарным наукам, в его 
учебном заведении читались одни 
из первых систематических курсов 
по  социологии. Историю препода-
вали такие известные ученые, как 
академик Е. В. Тарле и  Л. П. Карса-
вин.

История философии появи-
лась в расписании высших курсов 
Лесгафта с  1900–1901  учебного 
года. На  социальном отделении 
и на гуманитарном факультете на-
шего учебного заведения в  годы, 
предшествующие установлению 
Советской власти, преподава-
ли великие ученые: академик 
М. М. Ковалевский, профессор 
Н. О. Лосский (один из  первых пе-
реводчиков «Критики чистого раз-
ума» И. Канта), Е. В. Роберти и др.

В 1917  году, после февраль-
ской революции, кафедры соци-
ологии были образованы прак-
тически во  всех университетах, 
но  их работа продолжалась лишь 
до  1922  года. В  1922  году «фило-
софский пароход» увозит весь 

цвет русской гуманитарной мысли 
в Германию, а на кафедрах вузов 
вводятся новые дисциплины, при-
званные формировать у студентов 
материалистическое и  атеисти-
ческое мировоззрение. Кафедра 
марксизма-ленинизма в  разное 
время называлась по-разному 
и  просуществовала фактически 
до  2000  года. В  2000  году была 
образована кафедра социологии, 
затем – кафедра философии и со-
циологии.

В апреле 2010  года была об-
разована кафедра социально-гу-
манитарных дисциплин, которая 
занимается подготовкой студентов 
по  всем профилям университета 
и  охватывает весь состав студен-
тов и аспирантов.

Кафедра права и гражданской 
безопасности создана в 2018 году 
путем объединения двух кафедр: 
юридических дисциплин и  право-
вого регулирования в отрасли фи-
зической культуры и спорта, а так-
же гражданской защиты.

Кафедра гражданской за-
щиты была создана в  июне 
1996  года. В  течение трех лет 
преподаватели занимались под-
готовкой специалистов в  области 
физкультуры и  спорта к  опера-
тивным действиям в  чрезвычай-
ных ситуациях мирного и  воен-
ного времени, преподавая один 
предмет – гражданскую оборону, 
в  дальнейшем преобразованный 
в дисциплину «Безопасность жиз-
недеятельности». С  1999  года ка-
федра приступила к  подготовке 

учителей основ безопасности жиз-
недеятельности (ОБЖ) с  дополни-
тельной специальностью «Учитель 
физической культуры общеобра-
зовательных средних учебных за-
ведений, специалист безопасности 
жизнедеятельности».

Кафедра юридических дисци-
плин и  правового регулирования 
в  области физической культуры 
и спорта была создана в 2011 году 
для обеспечения учебного про-
цесса по юриспруденции, а также 
для преподавания правовых дис-

циплин на факультетах универси-
тета. Получив диплом, выпускник 
мог продолжать в  течение двух 
лет обучение в магистратуре либо 
реализовать себя в области юри-
спруденции в  различных структу-
рах физической культуры и спор-
та, в  сфере детско-юношеского 
спорта.

В 2012 году подготовка студен-
тов по  направлению « Юриспру-
денция» была прекращена, однако 
год спустя открылась магистра-
тура по  профилю «Правовое обе-
спечение физической культуры 
и  спорта». Магистры, получившие 
диплом, могут реализовать себя 
на  руководящих должностях в  об-
ласти юриспруденции в различных 
структурах физической культуры 
и  спорта, международных и  рос-
сийских физкультурно-спортивных 
организациях либо заниматься на-
учной, преподавательской и  иной 
творческой деятельностью в  сфе-
ре физической культуры и спорта.

Кафедра социально-гуманитарных дисциплин имеет многолетнюю 
историю и является правопреемницей великого наследия идей Петра 
Лесгафта о единстве физического и духовного в развитии личности.

Кафедра права и гражданской безопасности готовит юристов 
и специалистов по безопасности жизнедеятельности в сфере физической 
культуры и спорта – профессионалов, без работы которых немыслима 
ни одна организация.

кафедра

воспИтанИе гуманИзма 

за права И безопасность

Владимир Пыж,  
заведующий кафедрой 
социально-гуманитарных 
дисциплин, профессор:
– Без кафедры социально‑гуманитар‑
ных дисциплин не  может быть гармо‑
ничного развития института, поскольку 
именно здесь студенты осваивают 
основополагающие предметы, такие 
как: история, философия, социология, 
культурология, религиоведение и  др. 
Основным лозунгом гуманитарной па‑
радигмы является «воспитание чело‑
веческого в человеке». Именно такую 
цель и задачу мы и ставим перед своим 
преподавательским составом.

Александр СмиРНоВ,  
заведующий кафедрой права и гражданской 
безопасности, профессор:
– Преподавательский состав нашей кафедры проводит 
не только занятия по юридическим дисциплинам, но и кон‑
сультации по  соответствующим направлениям как для 
студентов, так и  преподавателей университета. На  кафе‑
дре существует юридическая клиника. В последнее время 

в мире российского спорта все чаще возникают проблемы политического характера, 
это во  многом связано с  тем, что спортсмены плохо подготовлены с  юридической 
стороны. Кафедра видит свою задачу в правильном правовом воспитании настоящих 
профессионалов.
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илья сАхАров  

– Гульсина Хафизовна, как 
изменилась жизнь института 
за двадцать лет?

– За двадцать лет институт 
очень вырос. Ведь когда появился 
факультет экономики, управления 
и  права, на  основе которого был 
создан институт, необходимо было 
пополнять кадровые резервы, 
разрабатывать собственные обра-
зовательные программы, ремонти-
ровать аудитории и, разумеется, на-
бирать студентов. И если в первый 
год создания института студентов 
набирали на  направление «Менед-
жмент», то  сейчас выбор профес-
сий стал шире: в  сфере туризма, 
сервиса, международных отноше-
ний, журналистики, связей с обще-
ственностью и  рекламы. Именно 
эти образовательные направления 

разрабатывает новая кафедра, 
созданная в прошлом году на базе 
кафедр социальных технологий 
и  связей с  общественностью, – со-
циальных технологий и  массовых 
коммуникаций в спорте.

– Вы говорите, что институт 
вырос. Действительно, кафедр 
и  профилей подготовки стало 
больше, но увеличилось ли чис-
ло студентов?

– Разумеется. Сегодня в  ин-
ституте учатся 586 студентов. Мно-
гие ребята приезжают из  регио-
нов и  ближнего зарубежья. Для 
сравнения: в 1999 году первый на-
бор составляли всего 36 человек.

– Сейчас модно организовы-
вать межвузовский нетворкинг 
и в целом обмениваться опытом 
с коллегами как по сугубо науч-
ным вопросам, так и  по  практи-
ческим. Наш институт принимает 
участие в  подобных мероприя-
тиях?

– Да, мы уделяем нетворкингу 
не меньше внимания, чем семина-

рам и  лекциям. Институт система-
тически принимает участие и  ино-
гда проводит у себя межвузовские 
научные конференции, в  том 
числе на  иностранных языках. 
На некоторых кафедрах действуют 
студенческие научные общества, 
в  которых самые инициативные 
и  заинтересованные ребята полу-
чают дополнительные знания.

– У большинства людей пик 
активной внеучебной деятель-
ности приходится на  старшие 
классы школы и  годы обучения 
по  программам бакалавриата. 
Какими достижениям могут гор-

диться студенты нашего инсти-
тута?

– Наши ребята часто и успеш-
но участвуют в  конкурсах по  тем 
специальностям, на  которых об-
учаются. Например, в  2013  году 
заняли первое место в номинации 
«Дизайн» журналистского конкур-
са «СеЗаМ-2013», второе место  – 
в  номинации «Фоторепортаж» 
всероссийского конкурса «Меди-
а-Старт». В 2018 году получили ди-
плом третьей степени в  конкурсе 
«СеЗаМ», а весной 2019-го заняли 
второе место в номинации «Соцсе-
ти» конкурса «Медиа-Старт». 

– В большинстве междуна-
родных рейтингов вузов один 
из  ключевых критериев  – успех 
выпускников. Кого из них вы мо-
жете выделить больше осталь-
ных?

– Большинство наших выпуск-
ников так или иначе добивается 
успеха в  своей профессии. Я  бы 
выделила Максима Янчевского, 
который работает спортивным ком-
ментатором, руководит нескольки-
ми программами на  телевидении, 
Никиту Егорова, мастера спорта 
по  бейсболу, начальника отдела 
по  неолимпийским, техническим 
видам спорта и  спорту инвалидов 
в  Комитете по  физической куль-
туре и  спорту. Талантливых ребят 
у нас много, всех не перечислить. 
Желаю, чтобы выпускники нашего 
института были довольны своим 
образованием и  всегда стреми-
лись к совершенствованию.

Профессор Гульсина Муртазина с 2005-го по 2018 год руководила 
кафедрой связей с общественностью, которая играла важную роль  
в развитии ИМСТ. Она рассказала о главных направлениях работы 
кафедры и ее структурных изменениях.

интервью

разменялИ третИй 
десяток

Студенты 3 курса направления 
«Журналистика», авторы газеты 
«Спорт-кадры» 

Пятилетие кафедры связей  
с общественностью

Галина ЛиПоВСКАя, 3-й курс:
– Наш институт, в этом году твой юбилей! 
Побольше светлых умов в этих стенах, 
побольше талантливых и перспективных 
студентов и выпускников. Мы верим, что 
учение — свет, а неученье — тьма!
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Кафедра социальных 
технологий и массовых 
коммуникаций в спорте – одна 
из крупнейших в институте. 
Студенты получают здесь 
такие специальности, 
благодаря которым 
физическая культура и спорт 
становятся популярными 
в мире.

кафедра

Кафедра была создана в  2018 
году в результате слияния кафедры 
социальных технологий и  кафедры 
связей с общественностью.

Кафедра социальных техно-
логий была создана в  2004  году 
для обеспечения учебного про-
цесса по специальности «Социаль-
но-культурный сервис и туризм».

В общей сложности кафедрой 
реализовывалось более 130  дис-
циплин. Кафедра готовила выпуск-

ников по  таким специальностям 
и  направлениям, как «Междуна-
родные отношения», «Сервис», 
«Туризм», «Физическая культура». 
Ее выпускники работают специа-
листами и руководителями подраз-
делений туристских фирм, рекреа-
ционных комплексов, учреждений 
спортивно-оздоровительного 
отдыха, ресторанно-гостиничного 
бизнеса, специалистами по между-
народным отношениям.

Кафедра связей с  обществен-
ностью была создана в  2005  году 
и готовила специалистов по связям 
с  общественностью. В  2009  году 
на  кафедре была открыта под-
готовка бакалавров по  направ-
лению «Журналистика» с  профи-
лем «Спортивная журналистика». 
С 2010 года кафедра открыла набор 
на  бакалавриат по  направлению 
«Реклама и  связи с  общественно-
стью» с  профилем подготовки «Ре-
клама и  связи с  общественностью 
в  отрасли физической культуры». 
Специалисты по  рекламе и  связям 
с  общественностью в  дальнейшем 

от турИстов 
До жУРНАЛиСтоВ

Кафедра спортивных сооружений и индустрии, доступной среды является единственной во всей 
стране. Только здесь готовят специалистов в области эксплуатации объектов спортивного 
назначения.

Кафедра спортивных соо-
ружений и  индустрии создана 
в 2002 году для подготовки менед-
жеров спортивных сооружений и 
индустрии спортивных товаров.

Кафедра набирает студен-
тов по  направлению подготовки 
«Физическая культура» (профиль 
«Спортивные сооружения и  инду-
стрия»). Кафедра регулярно ор-

ганизует обзорные экскурсии для 
студентов с  посещением различ-
ных спортивных объектов. 

Выпускник, окончивший про-
филь «Спортивные сооружения 
и  индустрия», может работать 
на спортивном сооружении любого 
типа, а  также продолжить образо-
вание в магистратуре с последую-
щим поступлением в аспирантуру.

Александр ЛЕБЕДЕВ, врио заведующего кафедрой спортивных 
сооружений и индустрии, доступной среды, доцент:
– Наша кафедра примкнула к  институту в  2018  году. Накопив большой опыт на  по‑
сту начальника отдела материальной базы, экономики и  планирования с  2003‑го 
по 2007 годы в городском комитете по физической культуре и спорту, стараюсь приме‑
нять его для развития кафедры. Как результат появляются новые учебные дисциплины. 
Очень важно уметь не только управлять готовыми сооружениями, но и разрабатывать 
проекты, вводить в эксплуатацию новые спортивные комплексы.

УНиКАЛьНАя спецИальность

Виктория ЕРмиЛоВА,  
профессор кафедры социальных технологий 
и массовых коммуникаций в спорте:
– Одной из  старейших кафедр института долгое время 
являлась кафедра социальных технологий, созданная 
на  базе кафедры менеджмента и  экономики спорта. 
Она охватывала большой масштаб образовательных на‑
правлений: туризм, сервис, международные отношения, 

физическая культура. Именно кафедра социальных технологий послужила основой 
создания еще двух кафедр, востребованных временем: связей с общественностью, 
а также права и гражданской безопасности.
На мой взгляд, благодаря работе кафедры социальных технологий в институте за‑
ложен фундамент направлений подготовки профессионалов в  сфере физической 
культуры и спорта. В прошлом году произошло объединение двух кафедр: социаль‑
ных технологий и связей с общественностью, в результате чего появилась кафедра 
социальных технологий и массовых коммуникаций в спорте. Спектр наших задач уве‑
личился, у нас много планов, мы готовы идти вперед и делать все для процветания 
нашего института. Желаю нашему вузу расти, открывать востребованные направле‑
ния подготовки и всегда идти в ногу со временем

могут работать в  государственных 
структурах, органах самоуправле-
ния; негосударственных обществен-
ных и  коммерческих организациях, 
средствах массовой информации, 
консалтинговых, рекламных и  ком-
муникационных агентствах, агент-

ствах по связям с общественностью. 
Для журналистов, выпускников 
кафедры, в  дальнейшем откры-
ты двери в  СМИ, издательствах, 
пресс-службах и иных организациях, 
связанных со сферой массовых ком-
муникаций.

Артём ДиДЕНКо, 4-й курс:
– Поздравляю наш институт с двадцатиле‑
тием! Он еще молод, но ничуть не уступа‑
ет вузам с большей биографией! Желаю 
дальнейшего процветания, хороших сту‑
дентов, всегда держать планку на высоте!
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Анастасия ГАвриловА

Итак, представляем знаменитых выпуск-
ников института.

Максим ЯНЧеВСКИй
Яркий представи-

тель среди спортив-
ных комментаторов 
телеканала Eurosport. 
Выступал в  качестве 
эксперта в  жюри Кон-
курса комментаторов 
Eurosport, приурочен-
ного к старту Australian Open. Именно с него 
начинается серия Большого шлема.

В рамках программы «Информационный 
поток» 6  ноября 2014  года проводил ма-
стер-класс «Журналистика: профессия или 
стиль жизни» в Астраханской области.

Выпускник кафедры связей с  обществен-
ностью 2010 года.

Татьяна МаРТыш
Не просто краса-

вица. Татьяна входит 
в  состав президиума 
Федерации волейбола, 
председатель совета 
по  пляжному волей-
болу, главный специ-

алист ГАУ «Центр спортивной подготовки 
спортивных сборных команд Санкт-Петер-
бурга», судья I категории. История судейства 
началась в  2002  году, в  2007  году  – судья 
на чемпионате России, также выступали в ка-
честве судьи на Спартакиаде учащихся в го-
роде Пензе в 2007 и 2009 годах.

Выпускница кафедры менеджмента и эко-
номики спорта 2013 года.

Илья ГОРбУшИН
Спортивный ди-

ректор Академии СКА. 
В сферу его обязанно-
стей входит спортив-
ное руководство ко-
мандами МХЛ системы 
СКА, а  также обеспе-
чение взаимодействия 
между командами МХЛ и всеми детско-юно-
шескими школами клубной структуры.

Воспитанник СКА, серебряный при-
зер чемпионата России 
2001  года. Мастер спорта 
международного класса. 
Восемь сезонов отыграл 
в  составе СКА, также вы-
ступал за  «Авангард», 
«Салават Юлаев», «Се-
версталь», новокузнецкий «Металлург», 
«Торпедо» и «Витязь». После завершения ка-
рьеры игрока занимал должность вице-пре-
зидента Федерации хоккея Петербурга. 
С 2012 по 2014 год работал на посту главного 
тренера «СКА-1946».

Илья  – выдающийся пример того вы-
пускника спортивного вуза, который учился 
не ради «корочки», а стремился к успеху в ка-
рьере и добился его.

Выпускник кафедры менеджмента и эконо-
мики спорта 2015 года.

Кирилл ГОЛУбеВ
Один из  предста-

вителей знаменитого 
«Ак Барса» времен 
Юрия Моисеева. Явля-
ется членом в правле-
нии Молодежной хок-

кейной лиги. Самый титулованный, на  наш 
взгляд, выпускник НГУ им. П. Ф. Лесгафта.

Кирилл Голубев родился 1  февраля 
1974  года. Воспитанник ижевского хоккея. 
Мастер спорта. 

В составе Сборной команды России 
был бронзовым призером чемпионата Ев-
ропы среди юниоров, чемпионом России 

1998  года в  составе ХК 
«Ак Барс», двукратным 
чемпионом Всемирной 
зимней универсиады в со-
ставе Сборной команды 
России (в качестве менед-
жера сборной).

Выступал за  клубы: «Ижсталь» (Ижевск), 
«Ак Барс» (Казань), «Нефтехимик» (Нижне-
камск), «ЦСК ВВС» (Самара), «Нефтяник». 
(Альметьевск).

В настоящее время работает помощни-
ком генерального менеджера хоккейного 
клуба «Ак Барс».

Выпускник кафедры менеджмента и эконо-
мики спорта 2013 года.

Никита еГОРОВ
Мастер спорта 

по бейсболу, тренер I 
категории. Среди 
его тренерских до-
стижений стоит от-
метить следующие: 
бронзовый призер  V 
летней Спартакиады 
учащихся России 2011  года; бронзовый 

Институт дал путевку в жизнь сотням своих «ласточек», которые состоялись как специалисты. 
Среди них есть те, кто получил широкую известность благодаря своему профессионализму.

выпускники

на нИх равняются     студенты

|  для выпускников 
открывАются новыЕ 
пЕрспЕктивы,  
стоит только зАхотЕть...

Анастасия 
мАРАмчиНА, 
3-й курс:

– Желаю своему институту больше 
интересных дисциплин. Хотелось 
бы изучать углубленно спортивную 
журналистику и посещать различные 
мастер‑классы. Безусловно, Тина Канделаки уже не приедет, 
но можно запланировать встречу с не менее интересной лич‑
ностью! Также хочу пожелать талантливых абитуриентов и вы‑
пускников‑профессионалов.

Виктория 
ДмитРиЕВА,  
3-й курс:

– От всей души поздравляю ин‑
ститут с 20‑летием! Хочется по‑
желать самосовершенствования, 
талантливых и активных студентов,  
а также профессиональных успехов тем, кто ежедневно 
отдает частичку своих знаний будущим журналистам, 
менеджерам, международникам и туристам. Еще много‑ 
много раз по двадцать!



9№ 06 (10) • июнь 2019 года

призер  VI летней спартакиады учащихся 
России 2013  года; многократный призер 
первенств Санкт-Петербурга.

Главный специалист Комитета по физиче-
ской культуре и спорту в ГАУ «Центр подготов-
ки спортивных сборных команд Санкт-Петер-
бурга».

Является тренером детского бейсбольно-
го клуба «Атланты» (Санкт-Петербург).

Команда – многократный участник и при-
зер петербургских первенств в  различных 
возрастных категориях и различных всерос-
сийских соревнований. В  составе сборной 
игроки «Атлантов» становились двукратными 
бронзовыми призерами первенства России 
и  двукратными бронзовыми призерами Лет-
ней спартакиады учащихся России.

Выпускник кафедры связей с  обществен-
ностью 2010 года.

александр ГУСьКОВ
Российский хок-

кеист, один из  лучших 
атакующих защитни-
ков за  всю историю 
проведения чемпио-
натов России и  чемпи-
онатов СССР. Заслу-
женный мастер спорта 
России. Член клуба «Легенды Хоккея» (№ 76). 
Хоккейный эксперт на  телеканале КХЛ ТВ 
и  Матч ТВ. Является членом спортивно-дис-
циплинарного комитета Федерации хоккея 
России и КХЛ.

30  ноября 2009  года забросил свою 
100-ю шайбу в чемпионатах России, став ше-
стым в списке защитников-снайперов за всю 
историю проведения чемпионатов России 

и  чемпионатов СССР. Забросив 145  шайб, 
Александр Гуськов поднялся в  этом списке 
до второго места, уступив лишь легендарно-
му Вячеславу Фетисову.

Выпускник кафедры менеджмента и эконо-
мики спорта 2014 года.

Ирина ГЛИМаКОВа
Заслуженный ма-

стер спорта. Входила 
в  состав сборной Рос-
сии по теннису, заняла 
первое место на  Куб-
ке России 2012  года, 
в  парном разряде. 
Член сборной России 
по пляжному теннису с 2015 года. Чемпионка 
мира (2016  год). Бронзовый призер чемпио-
ната Европы 2016 года. Двукратная чемпион-
ка России.

Выпускница кафедры менеджмента и эко-
номики спорта 2017 года.

Виктор УЧеВаТОВ
Директор Област-

ного государственного 
бюджетного учрежде-
ния «Центр спортивной 
подготовки сборных 
команд Иркутской об-
ласти». Мастер спорта 
России, с  1993  года 
по  2012  год занимался хоккеем с  шайбой. 
Победитель первенства мира среди юнио-
ров, обладатель «Кубка Вызова» (2000 год), 
бронзовый призер чемпионата России выс-
шей лиги в составе команды «Амур», чемпион 
России среди молодежи.

Выпускник кафедры менеджмента и эконо-
мики спорта 2014 года.

на нИх равняются     студенты
иван 
СоКоЛьцоВ,  
2-й курс:

– Приятно осознавать, что мы с 
институтом ровесники. В 20 лет 
все только начинается! Прежде 
всего, в честь праздника хотелось 
бы пожелать стабильного развития, уважающих сту‑
дентов и интересных гостей! Для выпускников откры‑
ваются хорошие перспективы, стоит только захотеть. 
Мы благодарны нашему институту и поздравляем его 
с 20‑летием!

Ксения 
СЕВАСтьяНоВА,  
3-й курс:

– Желаю институту всегда стре‑
миться только вперед. Ломать 
стереотипы и строить новый 
мир. Не зависеть от обстоятельств  
и полагаться только на себя. Давать студентам больше 
сфер для развития и верить в успех!

Признание  
молоДых ученых
Среди студентов ИМСТ есть яркие 
личности, делающие первые 
научные открытия. Они побеждают 
в конкурсах, научных конференциях 
и получают широкое признание.

наука

Павел ФеДОРОВ, студент 2 курса маги-
стратуры направления ««Государственное 
и  муниципальное управление в  отрасли фи-
зической культуры и спорта» кафедры менед-
жмента и экономики спорта. Научный руково-
дитель – кандидат экономических наук Ирина 
Енченко. Обладатель диплома III степени, по-
бедитель Международного конкурса выпуск-
ных квалификационных работ «Interclover  – 
2018» (10 июля 2018 года, Нижний Новгород). 
Номинация – «Магистерская диссертация».

Максим МаРТышКИН, студент 2  курса 
магистратуры направления «Спортивная жур-
налистика» кафедры социальных технологий 
и массовых коммуникаций в спорте – лучший 
студент Санкт-Петербурга в номинации «Луч-
ший пропагандист и  организатор в  сфере 
здорового образа жизни» (2016 год).

Студентки института Полина ЗаХаРОВа 
(2016) и Варвара ТУРЯНСКаЯ (2017) были на-
граждены Дипломами лауреатов премии Пра-
вительства Санкт-Петербурга за выполнение 
дипломных проектов по  заданию исполни-
тельных органов государственной власти 
Санкт-Петербурга.

Желаем нашим студентам новых откры-
тий в науке и постоянного движения вперед!

↑  Варвара Турянская

←  Полина Захарова

↓  Награждение  
Максима  
Мартышкина
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виктория дмитриЕвА, марина ГолоковА

Студенческая газета «Спорт-кадры» стала 
продолжением традиций, которые родились 
на  кафедре связей с  общественностью благо-
даря доценту Сергею Самолётову. Именно он 
создал и  курировал первую учебную газету 
в институте – «Мы». Коллектив редакции «Мы» 
участвовал в  профессиональных конкурсах 
и занимал в них первые места. Однако с уходом 
Сергея Самолётова в другой вуз издание газе-
ты было прекращено.

Спустя несколько лет, в 2018 году по иници-
ативе профессора Гульсины Муртазиной и  до-
цента кафедры Марины Голоковой, которая 

в  рамках своих занятий привлекла к  этой ра-
боте студентов-журналистов, стало возможным 
появление новой студенческой газеты, на стра-
ницах которой вы читаете этот материал.

Прежде чем вышел первый номер 
«Спорт-кадров», было продолжение выпуска 
номеров газеты «Мы». Большую работу проде-
лала студентка Анастасия Матросова, которая 
занималась и  версткой, и  подготовкой тексто-
вых материалов. Затем возникла идея создать 
принципиально новый продукт, под новым на-
званием и  с  новым логотипом, на  разработку 
которых ушло полгода.

За год студенческого творчества, планерок 
на  занятиях и  бессонных ночей свет увидели 
девять красочных выпусков «Спорт-кадров» 
с заметками, советами, интервью и жизненны-
ми историями студентов НГУ им. П. Ф. Лесгафта 
и не только. На личном опыте студенты 3 курса 
кафедры социальных технологий и  массовых 
коммуникаций в спорте вникли в то, как само-
стоятельно работать над созданием газеты, 
попробовали развить паблик в социальной сети 
«ВКонтакте» и  записывать популярные сейчас 
аудиоподкасты. Виктория Дмитриева, Ксения 
Севастьянова, Роман Набиулин, Денис Мо-
скальчук, Александра Рейберстофер, Марина 
Курако, Анастасия Марамчина, Мария Муравье-
ва, Алена Маркевич, Галина Липовская, Вик-
тория Егорова, Алиса Нургалеева, Ростислава 
Копачинская – герои.

Самое главное, что все вынесли из этой ра-
боты – на деле все не так, как в учебниках.

То, что всё не  зря, стало понятно, когда 

«Спорт-кадры» вошли в  число лучших студен-
ческих и  молодежных СМИ Северо-Запада, 
по версии творческого журналистского конкур-
са «СеЗаМ-2018» – XVI Форума СМИ Северо-За-
пада. Потом заняли второе место в номинации 
«Соцсети» в  рамках Всероссийского конкурса 
молодежных и студенческих СМИ «Медиапоко-
ление-2019».

Опыт работы над газетой позволил не толь-
ко поверить в свои силы, но и понять, что даже 
на  голом энтузиазме возможны серьезные 
успехи. Теперь даже и  останавливаться не  хо-
чется. Дальше нас ждет еще больше классных 
героев, животрепещущих тем и  много новых 
побед и свершений. Ведь если в это верит ко-
манда, то верят и читатели!

С Днем рождения, «Спорт-кадры»! Жела-
ем расти, становиться старше, опытнее и пусть 
тебя читают миллионы студентов!

У студенческой  
газеты «Спорт-кадры» 
тоже День рождения. 
В июне ей исполнился 
ровно год. Студенты 
кафедры социальных 
технологий и массовых 
коммуникаций 
в спорте создали ее 
практически с нуля 
и не ожидали, что их 
труд будет высоко 
оценен на уровне 
страны.

достижение

Екатерина 
АЛЕмАзКиНА, 
3-й курс:

– Желаю нашему институту 
больше отличников и меньше 
бездельников. Пусть будет боль‑
ше уважения к преподавателям. 
Желаю крепкого здоровья, безграничного терпения  
всему коллективу, новых идей, неожиданных открытий! 
Выпускникам желаю процветания в выбранной ими про‑
фессии. Спортсменам – высших наград и успехов во всех 
начинаниях!

Лейла БУАЛЛАГ, 
1-й курс, 
магистратура:

– Поздравляю институт с юби‑
леем! Очень ему признатель‑
ны за качественные знания, 
которые даются нам, студентам, 
на протяжении уже 20 лет. Желаю научного развития, 
плодотворной работы, реализации самых смелых идей 
и проектов, увлеченных, целеустремленных студентов и 
больших творческих успехов. Впереди покорение новых 
целей и вершин!

первая  площадка 
ДЛя СПоРтиВНых жУРНАЛиСтоВ 
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Лейла бУаЛЛаГ

Студентка 1  курса магистрату-
ры кафедры социальных техно-
логий и  массовых коммуникаций 
в  спорте, направление «Спортив-
ная журналистика».

Мастер спорта России по  ху-
дожественной гимнастике. Спор-
тивный стаж составляет 13  лет. 
Занималась художественной гим-
настикой в ДЮСШ Петроградского 
района Санкт-Петербурга с  пяти 
до  восемнадцати лет. В  течение 
всей спортивной карьеры трене-
рами и  наставниками были Элина 
и Карина Гобузевы, а  также хоре-
ограф Марина Антонова.

Состояла в сборной команде 
Санкт-Петербурга. Неоднократная 
победительница и призер между-
народных соревнований, всерос-
сийских турниров, первенств и куб-
ков Санкт-Петербурга в  личном 
и командном первенстве. 

После завершения трениро-
вочной деятельности поступила в 
НГУ им. П. Ф. Лесгафта на кафедру 
теории и методики гимнастики. Ку-
ратором и научным руководителем 
Лейлы была Алина Мальнева.

В 2018  году окончила бака-
лавриат с  красным дипломом. 
Сейчас работает по  полученной 
в  вузе специальности  – тренером 
по  художественной гимнастике. 
Чтобы освоить новый род деятель-
ности, спортивную журналистику, 
в 2018 году поступила в магистра-
туру на одноименное направление 
в  наш университет и  с  интересом 
познает новую профессию.

Максим ВИХРОВ

Студент 4 курса кафедры спор-
тивных сооружений и  индустрии, 
доступной среды.

Мастер спорта по  фристайлу. 
Серебряный призер чемпиона-
та России (2018), на  универсиаде 
в  Красноярске-2019 в  ски-кроссе 
выиграл серебряную медаль.

Никита аЛеХИН
Студент 3 курса кафедры спор-

тивных сооружений и  индустрии, 
доступной среды

Мастер спорта по горнолыжно-
му спорту, занял второе и  третье 
места на универсиаде в Краснояр-
ске-2019, член сборной команды 
России, чемпион России.

Максим ДИВНИЧ
Студент 4 курса заочной фор-

мы обучения кафедры социальных 
технологий и массовых комму-

никаций в спорте.
Российский боец смешанного 

стиля, родом из Донбасса. 
Свои занятия спортом начал с 

12 лет, попробовав игровые виды 
спорта, переключился на едино-
борства, такие как бокс и кикбок-
синг. 

В любительском спорте выс-
шими достижениями были победы 
на чемпионатах Украины по кик-
боксингу. 

В 2009 году в Санкт-Петер-
бурге начал профессионально 
заниматься смешанными едино-
борствами (ММА). Известен по 
боям на турнирах M-1Global, вла-
дел титулом чемпиона M-1 в легкой 
весовой категории (2014–2015). 
Действующий профессиональный 
спортсмен.

Павел ВИТРУК

Студент 4  курса заочной фор-
мы обучения кафедры социальных 
технологий и  массовых коммуни-
каций в спорте.

Российский боец смешанных 
единоборств. Победитель пер-
вого турнира Кубка Александра 
Невского, трехкратный чемпион 
Санкт-Петербурга по тайскому бок-
су. Чемпион России по УКАДО-2011. 
Победитель Гран-При White Rex 
«Дух воина». Бывший чемпион 
М-1 в легчайшем весе (2016–2017).

спорт

нашИ спортсмены
Многие студенты института являются профессиональными спортсменами. Они приходят в наш 
вуз, чтобы открыть новые двери на своем жизненном пути.

Павел ВитРУК, 4-й курс:
– Хочу пожелать нашему институту, чтобы 
каждое поколение молодежи в его стенах 

чувствовало себя востребованным и нужным, чтоб каждый 
из студентов находил для себя что‑то важное, интересное и 
притягательное. Благодаря институту я начал не только по‑
лучать дополнительные знания, но и развиваться как личность. 
Здесь я познакомился с очень интересными людьми и высокопрофес‑
сиональными преподавателями, которые всегда открыты для общения и 
готовы помочь в любой момент. Желаю дальнейшего развития, процветания и больших 
успехов всему коллективу института!
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поздравления

Анастасия ЛитВиНоВА,  
4-й курс:
– Наш институт – моё большое вдохнове‑
ние! Преподаватели очень искренние, по‑
нимающие и часто идут навстречу. Я хоть 
и студентка‑заочница, но всегда чувствую 
себя частью этого дружного коллектива. 
Очень благодарна многим преподавате‑
лям! Особенно хочу отметить Елену Ва‑
сильевну Калашникову! Она вдохновила 
меня на  поездку в  МДЦ «Артек», куда 
я  поехала сначала на  практику, а  потом 
еще долго там работала. Мне кажется, 
этот период  – самый счастливый в  моей 
жизни. Я  неразрывно его связываю 
со своим институтом.
Хочу пожелать руководству, преподавате‑
лям и студентам непрерывного развития, 
обоюдной поддержки и конечно оставать‑
ся такими же дружными!

максим ДиВНич,  
4-й курс:
– В институт я поступил 

в  сознательном возрасте, выбрал на‑
правление обучения – «Реклама и свя‑
зи с  общественностью». Университет 
Лесгафта славится своими спортивными 
кафедрами и  выпускает педагогов высокого 
уровня, поэтому я  выбрал именно его. На  момент поступления 
в спортивных достижениях у меня уже был статус чемпиона ММА 
и на данный момент я являюсь действующим профессиональным 
спортсменом. Решение было таковым, что опыта и  знаний для 
преподавания в спорте у меня и так достаточно, в единоборствах 
я около двадцати лет из них десять в профессиональном, поэтому 
хотелось получить знания и  в  другом направлении. Дисциплина 
«Связи с общественностью» – хороший фундамент для коммуника‑
ций в мире спорта, тем более ММА, как молодой вид единоборств, 
не стоит на месте и очень быстро развивается, здесь много неза‑
нятых ниш: менеджмент, пиар, журналистика и  т. д. Сейчас даже 
тренеру нужно выполнять множество различных функций, он 
отчасти и психолог, и менеджер, и руководитель тренировочного 
процесса – и все эти задачи требуют от человека многогранности 
развития и  образованности. Для спортсмена очень важно расти 
изо дня в день, да, по сути, вся жизнь есть обучение.
Наш институт – хорошая площадка для получения новых знаний, 
для движения и  развития. Ему всего лишь двадцать лет, это мо‑
лодой, амбициозный, слаженный организм, хочется ему пожелать 
не бояться экспериментировать, браться и пробовать что‑то новое, 
но и не забывать о фундаментальных науках!

Ростислава КоПАчиНСКАя  
3-й курс:
– Уважаемые преподаватели и студенты, по‑
здравляю всех с юбилеем нашего института! 
Желаю, чтобы каждый из нас смог добиться 
всех поставленных целей и воплотить свои 
мечты в реальность. Пусть в стенах нашего 
вуза все будут целеустремленны, успешны, 
счастливы и оптимистичны!

Алиса 
НУРГАЛЕЕВА,  
3-й курс:

– Поздравляю с двадцатилетием 
Институт менеджмента и социаль‑
ных технологий! Хочу пожелать, 
чтобы этот вуз выпустил еще много 
замечательных и талантливых специали‑
стов своего дела, чтобы в стенах института у студентов была 
возможность получить необходимые знания и накопить от‑
менный опыт практики.

Анастасия ГАВРиЛоВА, 4-й курс:

Поздравление Института менеджмента  
и социальных технологий

Сегодня Институту 20 лет!
И все спешат поздравить с юбилеем.
Сегодня равнодушных точно нет –
Ведь сердцем за него всегда болеем.

Преподавателям желаем в этот день
Быть чуточку терпимее и краше,
Пусть не тревожит вас печаль и грусти тень,
А всё здоровье в мире будет только вашим.

Мы, как студенты, клятву вам торжественно даём,
Что станем лучшими выпускниками:
В развитие наук мы личный вклад внесём,
Вы точно будете гордиться нами!

Мы смотрим в будущее с верой и надеждой,
И понимаем, как нам важен результат.
Никто из нас не должен стать невеждой
Мы обязательно получим аттестат.

Сегодня институту 20 лет!
И это замечательная дата.
Ему желаем долгих славных лет
И жить как в сказке: дорого‑богато.


